

NIEDERSCHRIFT

über die

05. öffentliche Sitzung des Straßenbauausschusses

am Montag, 24.09.2018

u. a. im Aufenthaltsraum des Kreisbauhofes Niederwerrn

Lfd. Nr. 012

TOP 1

Tiefbauamt; Baustreckenbesichtigung per Omnibus: u. a. Wettringen - Mailles - Sulzdorf - Dittelbrunn - Greßthal - Wülfershausen - Egenhausen - Bauhof Niederwerrn

Sachverhalt

Rudolf Gehr, Leiter des Tiefbauamtes, und sein Stellvertreter Marco Kraus gehen während der Baustreckenbesichtigung mit dem Omnibus auf einzelne Punkte der „Erläuterungen zur Straßenbauausschusssitzung am Montag, 24. September 2018“ ein.

In Sulzdorf findet der Spatenstich zum Ausbau der Kreisstraße SW 32 „Reinhardshausen - Sulzdorf“ statt.

Am Kreisbauhof Niederwerrn stellt Bauhofleiter Norbert Müller den Ausschussmitgliedern die Sole-Aufbereitungsanlage für den Winterdienst vor.

Die „Erläuterungen zur Straßenbauausschusssitzung am Montag, 24. September 2018“ wurden den Mitgliedern des Straßenbauausschusses im Vorfeld zur Sitzung über das Ratsinformationssystem zur Verfügung gestellt und sind im Anhang dieses Protokolls abgedruckt.

Kreisrat Günther Jakob nimmt nicht an der Baustreckenbesichtigung teil. Er wohnt der Sitzung ab TOP 2 im Aufenthaltsraum des Kreisbauhofes Niederwerrn ab 16.42 Uhr bei.

Beschluss

ohne

NIEDERSCHRIFT

über die

05. öffentliche Sitzung des Straßenbauausschusses

am Montag, 24.09.2018

u. a. im Aufenthaltsraum des Kreisbauhofes Niederwerrn

Lfd. Nr. 013

TOP 2

Tiefbauamt; Straßenbauprogramm 2019

Sachverhalt

Tiefbauamtsleiter Rudolf Gehr erläutert im Aufenthaltsraum des Kreisbauhofes Niederwerrn die übrigen Punkte der „Erläuterungen zur Straßenbauausschusssitzung am Montag, 24. September 2018“.

Kreisrat Rudolf Müller bittet den Vorsitzenden, Landrat Florian Töpfer, im Zusammenhang mit den im Jahr 2019 geplanten Maßnahmen, im Speziellen bezüglich des Ausbaus der Kreisstraße SW 4 im Einmündungsbereich zur St 2281 bei Wettringen, wo Überlegungen zur Errichtung ein Kreisverkehrs angestellt wurden, um Unterstützung. Er plädiert für die Errichtung eines Kreisverkehrs im Bereich „Buchental“, Gemarkung Schonungen, St 2447 (ehem. B 26), anstelle der aktuellen Kreuzungsregelung. Der Vorsitzende, Landrat Florian Töpfer, sichert zu dies unter Wahrung der Zuständigkeit des Landkreises Schweinfurt nach Kräften zu unterstützen.

Kreisrat Willi Warmuth äußert sich zum Stand der Kanalbauarbeiten in der Ortsdurchfahrt Dittelbrunn, in welchem Zusammenhang die Erneuerung der Kreisstraße SW 8 vorgesehen ist. Nach dessen Aussage verzögern sich die Arbeiten voraussichtlich um gut ein Jahr, so dass erst 2021 mit der Erneuerung der Ortsdurchfahrt begonnen werden kann.

Neben den „Erläuterungen zur Straßenbauausschusssitzung am Montag, 24. September 2018“ wurden den Ausschussmitgliedern vorab die Übersichten zum „Investitionsprogramm 2018 - 2022 für Kreisstraßen in Bayern“ und „Projektförderung Kommunalstraßen“ über das Ratsinformationssystem zur Verfügung gestellt. Diese sind dem Protokoll ebenfalls in der Anlage beigelegt.

Der Vorsitzende, Landrat Florian Töpfer, berichtet über die Einrichtung zweier Stellen im Landkreis Schweinfurt zur Verwahrung von mit der afrikanischen Schweinepest verseuchten Tierkörpern. Der Leiter der Kreisbauhöfe, Norbert Müller, und der Sachgebietsleiter des Tiefbauamts, Rudolf Gehr, ergänzen die Ausführungen. Die Verwahrstellen befinden sich am Kreisbauhof Niederwerrn und an der Kläranlage der Gemeinde Donnersdorf.

Beschluss

Der Straßenbauausschuss stimmt den „für 2019 vorgesehenen Baumaßnahmen“ zu.

Der Beschlussvorschlag der Verwaltung wird einstimmig angenommen.

Der Straßenbauausschuss stimmt den „weiteren Planungen“ zu.

Der Beschlussvorschlag der Verwaltung wird einstimmig angenommen.

Der Straßenbauausschuss stimmt dem Deckenbauprogramm 2019 zu.

Der Beschlussvorschlag der Verwaltung wird einstimmig angenommen.

NIEDERSCHRIFT

über die

05. öffentliche Sitzung des Straßenbauausschusses

am Montag, 24.09.2018

u. a. im Aufenthaltsraum des Kreisbauhofes Niederwerrn

Lfd. Nr. --

TOP 3

Verschiedenes

Sachverhalt

Kreisrätin Margit Götz erkundigt sich nach dem Fortgang des Ausbaus der Bundesstraße 286.

Der Vorsitzende, Landrat Florian Töpfer, berichtet von verschiedenen Terminen, woran auch das Straßenverkehrsamt des Landratsamtes Schweinfurt teilgenommen hat. Auch er hofft auf Verbesserungen bei den Verkehrsregelungen, insbesondere dem Schülerverkehr.

Rainer Götz vom Staatlichen Bauamt ergänzt, dass das Bauende für den dreispurigen Ausbau bei Sulzheim - Alitzheim noch für diesen Herbst geplant ist. Der Abschnitt Schwebheim - Schweinfurt wurde mit einem Tempolimit (70) und Hinweisschildern für Radfahrer versehen. Der dortige Geh- und Radweg wird wieder an den neuen Dammfuß angebaut werden. Eine Vollsperrung ist nur temporär und wenn dann nur an den Wochenende, vorgesehen.

Beschluss

ohne

Da keine Bekanntgaben über dringliche Anordnungen oder die Besorgung unaufschiebbarer Geschäfte durch den Landrat anstelle des Straßenbauausschusses vorzunehmen sind, schließt der Vorsitzende, Landrat Florian Töpfer, die öffentliche Sitzung.